

ENFERMEDADES GASTROINTESTINALES FUNCIONALES

Dra. M.^a Magdalena Mejias Moreno

Resumen

Las enfermedades gastrointestinales suponen hasta un 60% de las consultas de atención primaria. Dispepsia funcional (DF) y síndrome del intestino irritable (SII) son las afecciones más frecuentes del grupo de patologías funcionales. En la etiología de las afecciones funcionales digestivas intervienen factores psicosociales, así como alteraciones de la sensibilidad y de la motilidad local.

Se han publicado interesantes estudios sobre el mecanismo de acción y la efectividad de un medicamento compuesto por nueve extractos fitoterápicos. Esta combinación de nueve plantas actúa sobre la motilidad gastrointestinal, sobre la inflamación de la mucosa, sobre la secreción ácida y sobre la sensibilidad visceral. De esta manera consigue regular todos los mecanismos que intervienen en la aparición de los síntomas. Además, los estudios de eficacia y tolerabilidad, han demostrado que es tan eficaz como los fármacos convencionales, pero con una tolerabilidad máxima. .

Palabras clave

Dispepsia funcional; Síndrome del intestino irritable.

M^a Magdalena Mejias Moreno es Licenciada en Medicina y Cirugía por la Universidad Complutense de Madrid (1988), Licenciada en Medicina Tradicional China por The Open International University for Complementary Medicines of Sri Lanka (1992) y Diplomada en Homeopatía por el Instituto Politécnico Homeopático de México (2000). Es miembro de la Asociación de Médicos Acupuntores del Colegio de Médicos de Madrid, de la Comisión de Médicos Acupuntores del Colegio de Médicos de Madrid (ICOMEM), miembro de la Comisión de Médicos Homeópatas del ICOMEM y miembro de la Comisión de Médicos Naturistas del ICOMEM.